

D'une modestie égale à ses talents militaires, d'une droiture rigide, le général Jamont a voulu rester absolument étranger à la politique et a refusé plusieurs fois le portefeuille ministériel. Il a voulu être uniquement un soldat.

Mouvement de l'œuvre de la Propagation de la Foi

L'œuvre de la Propagation de la Foi, fondée à Lyon en 1822, a progressé dans la proportion suivante pendant les huit dernières décades :

<i>Années.</i>	<i>Recettes générales.</i>	<i>France.</i>
1823	22.915 35	22.015 35
1833	354.345 44	313.825 98
1843	3.562.088 66	1.885.029 52
1853	3.935.149 99	2.364.248 31
1863	4.788.496 87	3.307.248 48
1873	5.522.175 04	3.629.021 52
1883	6.370.516 94	4.210.224 32
1893	6.541.918 56	4.013.905 84

La place d'honneur, comme on le voit, appartient à la France.

Le meilleur système scolaire

Dans tous les pays affligés d'un Ministère de l'instruction publique, aucun parti ne pose un acte, en matière d'éducation, sans consulter le gain ou la perte de popularité qui pourra en résulter pour le gouvernement. La nature humaine ne saurait permettre qu'il en soit autrement. C'est pourquoi le meilleur système scolaire sera toujours celui qui est indépendant de la politique.

Les fonctionnaires catholiques sous le gouvernement d'Ontario

Le " Catholic Register " de Toronto, a publié dans le numéro du 27 janvier dernier, un tableau du nombre des employés catholiques et protestants du gouvernement d'Ontario, avec la